

3学年だより

小平市立小平第二中学校
第3学年 学年だより
第48号
令和6年3月13日(水)

【3年間を振り返って】

私は中学校3年間を振り返って、とてもあっという間だなと思いました。合唱コンクールや修学旅行などの行事があった日だけでなく全ての日を楽しむことができ、本当に良かったです。高校でも頑張りたいです。
轟井 百合子

「ここに来るのもあと6回」

今朝、教室のカレンダーを見て思いました。ここ最近通常授業が終わり、卒業を身近に感じます。寂しい気持ちもありますが、何事にも始まりがあれば終わりがあって、また始まりがあります。新しい生活を、大切にしたいです。また頑張りたいです。 田口 七海

3年間ずっと楽しかったわけではないけれど、良い経験になったなと思います。ありがとうございました。
糸山 莉穂

中学校はとても楽しかったので、卒業するのがとても寂しいです。でも、高校になってからも連絡をとったりしていきたいです。 荒谷 あおい

勉強や部活で辛いことも多くあったが、なんだかんだ楽しかったのが良かった。 宗村 匠真

辛いことも楽しいこともたくさんあったけれど、卒業式の日はこの学校でこの学年でよかったと思えば、何があってもいいかなと思います。3年間ありがとうございました。 山田 泰生

中学校の三年間本当に早かったなと感じました。特に三年生での一年間はすごく短く感じました。この三年間の思い出は忘れません。本当にありがとうございました。 有元 優斗

中学校3年間は長いようであっという間でした。つい最近 RIKUTAI が終わったのに、今はもう卒業まですぐで日がたつのがとても早く感じます。義務教育修了でこれからは自分達で生きていくことになります。将来自分が困らないようにがんばっていきたいです。 阿部 璃音

入学してから今までがあっという間で驚いた。1から3年まででたくさんの思い出ができたしたくさんの失敗もあった。とにかく全部が楽しかった。あと少し、卒業までの数日を全力で楽しんで笑って卒業できるようにしたいです。 北條 耀平

卒業したくなーい(T_T)

中学で培ってきた思い出は絶対に忘れません!今までありがとう! 仲 結来

私は中学3年間ずっと友達にめぐまれていたと思う。いっぱいめっちゃかわな友達がいたり、クラスで1人の私と仲良くしてくれたり、友達と少し仲悪い時に心配してくれる人がいて本当に感謝感激雨あられって感じてました!でも、友達だけじゃなくて彼氏もほしかった! 米山 朋

中学校3年間はあっという間で、時の流れは速すぎたけれど、友達や部活、習い事の仲間と楽しい時間を過ごせてよかったと思った。別れは悲しいけれど、新しい生活に期待して残り少ない学校生活、全力で楽しみたいと思う。 阿部 さくら

いろいろなことがありましたが、三年間とても楽しかったです。大変、めんどくさいことが多くあっても一生懸命取り組んだことで多くの場面で成長を感じることがありました。小平二中での三年間を活かしてこれからも頑張ろうと思います。 江島 惺梧

時の流れは速く、あっという間に卒業までになってしまってさみしいけれど、最後までしっかり頑張って笑顔で卒業したいです。 藤井 創

3年間で振り返って、様々なことで成長できたと思います。修学旅行や RIKUTAI ではトラブルもありましたが、最高の行事にすることができました。吹奏楽部ではとりあえず金賞が取れて良かったです。早いようで短い3年間だったけど楽しかったので OK です。 渡邊 暢久

私は一年生の時には、さまざまなことをしてさまざまな体験をしました。二年生では、いろいろなことを通して成長することができたと考えています。三年生ではいろいろなことがありましたが落ち着いてやることができたと思います。 中野 裕

3年間で振り返ってとても充実した学校生活を送ることができました。3年間、大変なこともたくさんありましたが、友達やクラスで協力したことで乗り越えることができました。高校でもいい友達を作り、いろいろなことに挑戦していきたいです。今までありがとう! 宮沢 珠奈

中学3年間、このクラス、この学年でよかったなと思っています。3年間で自分がやったことは間違いもたくさんあったと思うけど、その一つ一つが正解だったなと思います。今までありがとうございました。 千葉 一花

中学校3年間はとても自分にとって深い時間でした。いろいろな体験ができて楽しかったです。楽しいことも悲しいことも、全てのことを中学校で経験しました。ですが、長い目で見れば楽しいことの方が多かったと思います。卒業が寂しいですが、高校でもがんばりたいです。 那花 和紀

3年間で振り返ってクラス全員と絆を深めることができたかと思っています。修学旅行でのトラブルは多々あったけれど、とても楽しかったです。RIKUTAI では優勝することができました。最高の卒業式になると思っています。絶対に。確信しています。 岡村 陽太

私は中学校3年間を振り返って、いろいろなことを学ぶことができた3年間だったと思います。行事や委員会、勉強など初めての体験が多くとても濃い3年間でした。高校に行ってもこの3年間を忘れずに頑張っていきたいと思います。 高橋 璃梨彩

私は今の仲間ともしっかりとたくさん思い出を作りたいので、卒業したくないが、自分の夢に向かうために、気持ちを切り換え、立派な姿を見せられるようにしたいです。中学校3年間は大変なこともあったけれど、とても楽しかったです。卒業式がんばりたいです。 中村 英太郎

この中学校3年間で勉強や人間関係などの面で自分自身を成長させることができました。高校生活では、これまでの経験を活かしながらも、この3年間ではできなかったことにも積極的に挑戦して、より充実した3年間にしていきたいです。 関 友佳理

私はこの3年間いろいろなことがあったと感じています。うまくいったことやいかなかったことさまざまありましたが、どれもそれ以降に活きていると思います。卒業して高校に行くのは少し不安ですが、小平二中での3年間を活かしてさらに充実した学校生活を送っていきたいです。 柏熊 小春

高校生活を私が全うできるとは思えないから、卒業するのはとても怖いけれど、学校で培った能力や思い出で頑張ろうと思います。まだ知らないところに行くのは誰だって怖いものだと思うので、逆境に負けずまず一歩行ってみようと思います。三年間ありがとう！ 小松 えり

人生一回きりの中学校生活がこのメンバーでよかったなと思える中学校生活になりました。高校生になって会わない人もいるけれど成人式でまた逢った時にあの時楽しかったねと言える中学校生活でした。 齋藤 晃太

今までの3年間を振り返ると辛かったことよりも楽しかったことの方が多いなと思いました。卒業は寂しいけれど、中学校生活で悔いはないので良かったです。高校でも、中学と同様、辛いことよりも楽しかったことの方が多く楽しみたいと思います。 清原 彩夏

僕は4月から高校に入学しなくてはいけないのですが、正直このままずっと小中学生でいたいです。高校生になったら義務教育でなくなるし、子ども料金もいっつかできなくなるし、なにより18歳になったら成人してしまうので本当に嫌です。 嶋内 結斗

中学校3年間で振り返って、小学校6年間よりも濃い3年間だったと思います。入学したばかりの頃は不安なことばかりだったけれど、クラスで協力して3年間楽しく過ごすことができました。中学での学びを高校でも活かしていけるようにしたいです。 遠藤 龍之介

中学校3年間で過ごして、うれしいことや辛いこともあったけれど、それら全て自分の力にすることができて良かった。3年間、部活や行事、日常生活も一緒だった人たちと別れるのは、寂しいし、悲しいけれど、どこかでまた会えると信じて高校生活を頑張りたいです。 池田 和獅

中学校3年間で振り返って、頑張れたと思うこと、もう少し頑張れたら良かったなと思うことなどいろいろあらうなと思いました。高校に入学したら、中学で学んだことを活かして、これからがんばりたいことをしっかり頑張っていきたいです。 柳谷 梨萌根

私は中学校三年間で、いろいろありました。1年生は話す相手もいませんでしたが、2年生では友達もできました。3年生では今までより楽しくいろいろできました。始めはなにもできなかつたけれど、少しずつ成長できたと思いました。 田窪 舞香

中学校3年間で大きく成長することができて良かったです。部活動や委員会活動などで大変なこと、辛かったこともたくさんあったけれど、それも自分の成長への糧となったと思うので、やって良かったと思います。3年間の高校生活でも大きく成長していきたいです。 高梨 果凜

私の三年間を漢字で表すと「平和」でした。大きな事故もなく、友達とたくさん話すことができ、自分の人生の中で一番平和だった期間だったと思います。今まで平和に過ごした学校から卒業するのは悲しいけれど、これからもこの三年間のように平和に過ごしたいです。 百瀬 元希

いつも一週間は長く感じていたけれど、一年間は短く感じた。三年間あっという間だったけど楽しかった。
佐藤 圭一郎

私は3年間という長い月日の中で多くのことを学び体験することができました。楽しかったし、さまざまな友人と仲良くなれて嬉しかったです。ですが、高校からは勉強と部活の両立を考えており、大学に行くことを考えていて生活したいです。 戸澤 こはる

中学校三年間、たくさんの経験があり、入学した時より、大きく成長できたと思います。高校に向けて今まで学んだ事を生かし、新たな挑戦に向かって進んでいきたいです。最後の中学校生活をしっかりと楽しもうと思います。 小野 千夏

この3年間で僕はいろいろな事を学ぶことができて、小学校の6年間よりも濃い生活を送ることができたと思います。 岩崎 向陽

六小出身の人は9年間、二中からの人は3年間、ありがとうございました。もう二度と会うことはない人もいるかもしれませんが、今の自分をつくっているのは、二中学生や先生方のおかげです。3年間ありがとうございました。 小林 幹

今年はメリハリのあった一年だったと思います。楽しかったです!高校でも何事も本気で取り組みたいです。
阿部 栞

3年間でいろいろな大変なことや、難しいことがたくさんあったけれど諦めずに頑張ってきてよかったです。
竹内 真梨奈